Hand in Hand für gemeinsame Ziele

Gelungene Hundekeks-Aktion der Hundefreunde und Tierhilfe

BECKWITZ. Hundekekse backen für einen tierisch guten Zweck - so das Motto der Veranstaltung am vergangenen Samstag vom Verein Hundefreunde Torgau, der Interessengemeinschaft Hundefreunde Nordsachsen und der Tierhilfe Torgau. Bereits ab Mittag waren alle Helfer auf dem Hundeplatz, um die letzten Vorbereitungen zu treffen. "Ich glaube, nicht nur die Vierbeiner waren begeistert von den vielen verschiedenen Hundekeksen. egal ob mit Banane, Apfel, Käse, Leberwurst, Hühnchen, Mango - eine unbeschreibliche Vielfalt und vor allem mit viel Liebe gebacken. Auch wenn nicht alle Kekse verkauft wurden, haben wir doch eine ganze Menge an den Hundefreund gebracht und einiges an Spenden eingenommen", sagt Kerstin Plaul, Vorsitzende der Hundefreunde Torgau. Über die nicht verkauften Leckerbissen freuen sich nun die Hunde im Tierheim Eilenburg. "Ich war sehr überrascht, wie viel Zuspruch diese Veranstaltung hatte und ich denke, es war auch für jeden etwas dabei. Die Hunderunde Richtung Waldschlösschen zu Beginn hat das Ganze aufgelockert." Mit Bravour wurde der

Mensch-Hund-Slalom von allen Teams gemeistert. Zurück auf dem Hundeplatz gab es für die Vierbeiner die ersten selbst gebackenen Kekse und für die Zweibeiner Bratwurst, Kaffee, Tee und Apfelpunsch. "Ich war positiv überrascht von der ausgeglichenen Stimmung der Hunde auf dem Hundeplatz und während der Hunderunde. Zahlreiche Besucher nutzten die Gelegenheit, sich mit anderen Hundefreunden auszutauschen, sodass keine lange Weile aufkam", sagt Carolin Dorsch von den Hundefreunden Nordsachsen. Der Freilauf auf dem Hundeplatz wurde von vielen (Zwei- und) Vierbeinern aller Größen und Rassen genutzt – wohlbe-



Apfelpunsch. "Ich war positiv überrascht von der **über den Ladentisch.** Foto: privat

merkt ohne Streitereien. "Auch die Geräte auf dem Hundeplatz wurden ausprobiert und so mancher Hundefreund war überrascht, wie gut sein Hund das jeweilige Gerät meistert", so Kerstin Plaul und Carolin Dorsch ergänzt: "Hier war von den Vereinsmitgliedern der Hundefreunde Torgau sofort jemand zur Stelle, der die Geräte erklärte und Hilfestellung gab. Alles in Allem war die Veranstaltung super geplant und durchdacht, was nicht zuletzt der Unterstützung durch die Sponsoren und aller Helfer zu verdanken war, sei es durch das liebevolle Backen der Hundekekse oder der Mithilfe vor und während der Veranstaltung."

"Ich bin glücklich und überwältigt darüber, was auf die Beine gestellt werden kann, wenn man mit anderen Vereinen, Interessengemeinschaften und Unternehmen zusammenarbeitet. Dieses Hand in Hand hat dazu geführt, diese wirklich gelungene Aktion umzusetzen. Und ich freue mich bereits jetzt auf weitere Veranstaltungen, bei denen mit den verschiedensten Menschen ein gemeinsames Ziel verfolgt wird", so Kristin Engel, Vorsitzende des Vereins Tierhilfe Torgau.